

Zog in eine anderen Welt

Von Flamefire

Kapitel 11: Kapitel 10

Kapitel 10

Die drei Räuber hatten sich schlafen gelegt. Da es nur drei liegen gab, wurde ich von meiner Liege verscheucht und mir wurde großzügigerweise der Boden überlassen. Sehr fürsorglich. Da es eh hier keinen Weg raus gab machten sie sich auch nicht die Mühe mich zu bewachen. Ich lehnte mich an eine Truhe. Es leuchtete noch eine Fackel, diese Reichte um alles hier einigermaßen zu erkennen. Ans Schlafen dachte ich aber keinen Moment. Zu einen da Hakim extrem laut schnarchte, meine Güte wie konnten die anderen beiden dabei nur schlafen? Und außerdem musste ich an den Geist denken und darüber wie ich Saluk noch entkommen könnte.

Klonk, mit einer Hand hatte Genghis einen Becher auf den Boden geworfen, während er sich umgedrehte, wach wurde dadurch keiner, er hatte das wenigste Vertrauen zu mir, bei Shun und Hakim war ich mir nicht ganz sicher. Ich stand auf um den Becher wieder hinzustellen. Der Schein der Fackel fiel auf die Gesichter der Räuber. Schönheiten waren sie ja nicht gerade dachte ich nur. Dennoch sah ich mir Shun genauer an. Ich mochte ihn im Film immer und ich konnte wohl sagen das ich zeitweise in ihn verknallt war. Ihn jetzt so nah zusehen machte die Sache auch nicht besser. Meine Gefühle spielten total verrückt. Ich schüttelte meinen Kopf, nein Monika vergiss es, er ist ein Räuber und außerdem will ich zurück in meine Welt. Ich sah ihn nochmal an, er sieht noch nicht mal toll aus, das hast du gerade noch gedacht oder etwa nicht schimpfte ich gedanklich mit mir. Und er fühlt bestimmt nicht so wie du.....Dabei wünschte ich es mir doch irgendwie.. Ich denke ich bin doch sowieso total bekloppt, einen Film immer wieder nur wegen den Räufern zu gucken. Ich mein es sind doch die Bösen, sollte ich den Film nicht wegen Aladdin sehen und auf seiner Seite sein? Warum interessiere ich mich nur so sehr für die Bösen???

Ich hatte es in meiner Erzählung von meiner Welt auch vermieden zu erzählen das sie Filmfiguren sind, das hätte alles noch schwieriger zu erklären gemacht fand ich.

Ich seufzte und ging zu meiner Truhe zurück und lehnte mich wieder an diese. Etwas unruhig schlief ich ein. Ich glaube ich hab noch nicht lange geschlafen, da hörte ich ein platschen. Ich lauschte, nein jetzt war alles wieder ruhig (außer Hakims schnarchen), platsch, da schon wieder. Ich stand erneut auf. Noch immer schliefen die Räuber, außer Hakim, der zerstörte gerade einen Urwald, so wie er sich anhörte. Das ich das

Platschen dazwischen hören konnte grenzte schon an ein Wunder. Ich nährte mich den Geräusch, es kam aus der Richtung, wo ich das Medaillon rein geworfen hatte. Ich sah den Abhang hinab, etwas bewegte sich unter Wasser konnte aber nur einen Schatten erkennen. Vorsichtig kletterte ich weiter runter. Auch auf die Gefahr hin das sich da unten ein Hai befand. Neugierig schaute ich ins Wasser, das nun einen Schritt von mir entfernt war. Nun sah ich nichts mehr, konnte aber auch an der Dunkelheit liegen. Ich hatte vor mich über das Wasser zu beugen, da schoss eine Gestalt aus den Wasser. Ich fiel hinten über und wurde komplett nassgespritzt. Ich wischte mir das Wasser aus meinen Gesicht und sah mir nun die Gestalt an, die aus den Wasser kam. „Eine Meerjungfrau?“ platzte aus mir heraus, als ich Sie mir ansah. Lange dunkelorange Haare hingen ihr über die Hüfte, die sie unten zusammengebunden hatte, in den Haaren steckte ein Diadem. Ihre Schwanzflosse wirkte wie der eines Zierfisches, Die Farbe der Flosse war durchweg Orange mit einigen gelben Flecken.

„Sirene wenn ich bitten darf, Meerjungfrauen beherrschen nicht die Magie wie eine Sirene, mein Name ist Saleen.“ korrigierte sie mich und stellte sich gleichzeitig vor. Mein Mund stand offen. Ich konnte nichts erwidern. „Du hast hier etwas verloren.“ fuhr sie fort und hielt mir das Medaillon hin. „Danke, kannst du es zu mir werfen?“ ich versuchte nicht auf noch mehr Tricks hereinzufallen und hoffte sie würde darauf eingehen, doch ich hatte mich getäuscht. „Oh meine Liebe, wenn das so ist, gebe ich das Medaillon dann lieber deinen Freunden da oben, die werden sich bestimmt darüber freuen.“ So ein Mist aber auch. „Moment mal woher weißt du das ich hier nicht allein bin?“ „Ich weiß so einiges, und nun entscheide dich.“ flüsterte sie mir zu und kam mir näher.

Zögerlich streckte ich meine Hand aus um nach den Medaillon zu greifen. Als ich es berührte griff Saleens Hand nach meinen Arm und zog mich unter Wasser. In einer Hand hielt ich das Medaillon, immerhin das hatte ich sicher bei mir. Ich stieß mit einen Fuß gegen Saleen und kam so an die Oberfläche, hastig schnappte ich nach Luft und schrie nach Hilfe in der Hoffnung das die Räuber mich hörten. Saleen zog mich wieder unter Wasser. Doch ich schaffte es nochmal aufzutauchen. Aus den Augenwinkel sah ich die Räuber die oben standen, sie hatten mich gehört. Noch bevor Saleen mich ein weitere mal runter ziehen konnte warf ich das Medaillon in die Richtung der Räuber. Es landete nicht weit weg von ihnen. Diesmal wirkte Saleen einen Zauber auf mich der es mir ermöglichte unter Wasser zu atmen, aber ebenso schuf sie eine Barriere die es mir unmöglich machte wieder aufzutauchen. „Du hast mich reingelegt! Aber das war mir klar.“ so langsam hatte ich diese Spielerei satt. Saleen lachte nur, sie schnippte mit ihren Fingern und ihr Tintenfisch Armon erschien um mich festzuhalten, dann fuhr sie sich durch ihre Haare um diese wieder herzurichten. Mein Bemühungen aufzutauchen und ihre Versuche mich unter Wasser zu halten hatten ihre Frisur ruiniert, immerhin ein kleiner Erfolg. Mit einen anderen Zauber erschuf sie einen Spiegel in dem sie ihre Haare betrachtete und erzählte mir „Wir wollen ja das du deinen Auftrag erfüllst und bisher läuft alles nach Plan.“

„Hä“ mehr brachte ich nicht hervor Während meine Pläne alle bisher schief gingen, lief bei wen auch immer alles wie geplant!? Na toll.

(Für alle die nicht mehr wissen wer Saleen ist, sie kommt in der Folge „Für immer meine Liebe Jasmin“ vor Staffel 1 Folge 10 kann man auch auf Youtube sehen, sie gehört zu einen meiner Lieblingscharakter in der Aladdinserie :))

